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11 -<fd' 16 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nation:llratcs XVII. Gcsctzgebungsperiodc 

A n fra g e 

der Abgeordneten Regina Heiß 
und Kollegen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Umfahrung Landeck 

Laut Tiroler Tageszeitung vom 25. September 1989 halten Sie, 

genauso wie die Bevölkerung von Landeck, die Belastungen durch den 

Verkehr in Landeck für unzumutbar. 

Oie unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den 

Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

A n fra g e 

1. Sind die Planungen für die Umfahrung Landeck abgeschlossen? 

2. Wann ist mit dem Baubeginn für die Umfahrung Landeck zu rechnen? 

3. Wann ist mit der Baufertigstellung für die Umfahrung Landeck zu 

rechnen? 

4. Werden die Forderungen der Gemeinden entlang der B 315 Reschen

bundesstraße, diese nicht zur Transitstrecke auszubauen, 

berücksichtigt? 
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